
 
                                                    П Р О Т О К О Л     №  3 
заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного 
учреждения - средней общеобразовательной школы № 4 
 
                                                                     от 5 сентября 2008г.   

Кабинет № 15 
                                                                     Присутствовали:  

Николаева Н.В., директор школы 
Погорелова И.В., председатель 
профкома школы, 
Ларионова Н.А., член УС от 
родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от 
родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от 
родителей, 
Поволоцкая А., член УС от 
учащихся, 
Шмакова Ю., член УС от учащихся, 
Сосипатова Н.В., член УС от 
учителей школы 
Кооптированные: Шулейкин И.А., 
Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
    1. Утверждение плана работы УС  МОУ – СОШ № 4. 
    2. Организация горячего питания. 
    3. Создание комиссии по соблюдению здоровых и безопасных условий 
обучения. 
 
           По первому вопросу слушали председателя Управляющего совета 
МОУ-СОШ №4 Ларионову Н.А. 
Ларионова Н.А. предложила план работы УС  МОУ – СОШ № 4 на 2008-2009 
учебный год. 
           Решили: 
Утвердить план работы УС  МОУ – СОШ № 4 на 2008-2009 учебный год. 
           Голосовали: 
«За» - десять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 
            По второму вопросу слушали Седову Т.И., ответственную за горячее 
питание школы. 
            Седова Т.И осветила вопрос организации горячего питания в школе. 
Общий охват детей составляет 87%, 233 учащихся получают бесплатное 
питание на сумму 3 рубля. Родительская плата составляет 10 рублей. 



          Организовано горячее питание в ГПД. 25 обучающихся в начальных 
классах получают горячие обеды на сумму 11 рублей; учащиеся средней 
ступени - на сумму 15 рублей, один человек получает обед на сумму 30 
рублей. Учащиеся, посещающие группу продленного дня, получают полдник 
на сумму 3 рубля. 
   Примерное меню завтраков: 
Каша гречневая с маслом     100/5     1-40 
Сосиска отварная                 0,045      6-75 
Чай с лимоном                   200/15/10  1-05 
Хлеб                                      0,039       0,79 
                                           __________________ 
                                                              9,99 
 Рожки отварные с маслом   100/5     1-51 
 Рыба отварная                       0,09       5,85 
 Кисель                                   200         1-81 
 Хлеб                                       0,035      0-85 
                                          ____________________ 
                                                              10-02 
         Согласно этому меню, порция составляет 100 г. Это очень мало, 
особенно для учащихся старших классов, поэтому необходимо повысить 
стоимость завтраков в начальных классах до 15 рублей, в средних и старших 
классах до 20 рублей, следовательно, увеличить порцию согласно 
санитарным требованиям санитарных правил по массе порций блюд, их 
пищевой и энергетической ценности. 
        Седова Т.И. отметила, что мебель в обеденном зале столовой пришла в 
ветхость и не соответствует норме. 
          
           Решили: 

1. Поручить администрации школы ходатайствовать перед управлением 
образования о выделении денежных средств на приобретение мебели  в 
обеденный зал столовой 
2. Рекомендовать классным родительским комитетам рассмотреть 
вопрос об увеличении порций горячих завтраков, согласно нормам 
санпина.     

           Голосовали: 
«За» - десять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 

 
  По третьему вопросу слушали заместителя председателя 
Управляющего совета МОУ - СОШ № 4  Смолькову Е.С.. 

 Заместитель председателя Управляющего совета МОУ - СОШ № 4  
Смолькова Е.С. предложила создать комиссию по соблюдению здоровых и 
безопасных условий обучения и предложила ввести в ее состав  следующих 
членов: 
    1. Николаева Н.В. – директор школы. 
    2. Погорелова И.В. – член УС, председатель профкома 



    3. Зайцева И.Б. – медсестра школы 
    4. Седова Т.И. – ответственная за горячее питание 
    5. Данилова И.Ю. – член УС 
        
   Голосовали: 
«За» - десять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 
          Решили: 

1. Утвердить состав комиссии по соблюдению здоровых и безопасных 
условий обучения.  
 
 
 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 
                                                           (подпись)     
 
 
 
     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 
                                                        (подпись)     

                                                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                 П Р О Т О К О Л     №  4 
заседания Управляющего совета муниципального общеобразовательного 
учреждения - средней общеобразовательной школы № 4 
 
                                                                     от 12 ноября 2008г.   

Кабинет № 15 
                                                                     Присутствовали:  

Николаева Н.В., директор школы 
Погорелова И.В., председатель 
профкома школы, 
Ларионова Н.А., член УС от 
родителей, 
Смолькова Е.С., член УС от 
родителей, 
Данилова И.Ю., член УС от 
родителей, 
Поволоцкая А., член УС от 
учащихся, 
Шмакова Ю., член УС от учащихся, 
Сосипатова Н.В., член УС от 
учителей школы 
Кооптированные:  
Гоминов И.В.. 

 
                                          П О В Е С Т К А    Д Н Я  
    1. Создание  комиссии по мониторингу оценки профессиональной 
деятельности работников МОУ – СОШ № 4. 
    2.  Организация двухразового (трехразового для группы продленного дня) 
горячего питания.  
    3.   Организация и проведение новогодних праздников, приобретение 
подарков.  
    4.   Результаты медицинского осмотра детей. 
    5.   Публичный отчет директора школы по итогам учебного и финансового 
года. 
 
  По первому вопросу       выступила  председателя  УС  МОУ – СОШ № 4  
Ларионова  Н. А.   
              Она  предложила создать  комиссию по мониторингу и оценке 
профессиональной деятельности работников МОУ – СОШ № 4,  
распределению СЧ ФОТ работников МОУ – СОШ № 4 и ввести в ее состав 
следующих членов: 

1. Смолькова Е.С. – от родительской общественности и УС 
2. Погорелова И.В. – председатель профкома 
3. Седова Т.И. -  зам.директора по ВР 
4. Скоробогатова Т.В. – зам.директора по УР 



5.Николаева О.В. зам.директора по ОХР 
           Голосовали: 
«За» -девять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 
           Решили: 

1.Утвердить членов комиссии по мониторингу и оценке профессиональной 
деятельности работников МОУ - СОШ №4. 
 

            По второму вопросу слушали Седову Т.И., ответственную за горячее 
питание. 
  Седова Т.И. познакомила с требованиями СанПина по организации для 
обучающихся  в школе  двухразового горячего питания (завтрак и обед), для 
детей, посещающих группу продленного дня , должен быть организован 
дополнительно полдник. 
                    Решили: 
   1. Организовать для обучающихся двухразовое горячее питание (завтрак и 
обед), в том числе для детей, посещающих группу продленного дня, 
трехразовое ( дополнительно полдник). 
       Голосовали:  
«За» -девять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 
 

       По третьему вопросу слушали  Николаеву Н.В., директора школы. 
Директор школы Николаева Н.В. предложила в связи с проведением 
новогодних праздников изыскать внебюджетные средства и приобрести  
гирлянды, игрушки для украшения елки и новогоднего зала.  

          Решили: 
Изыскать внебюджетные средства у спонсоров школы.  

          Голосовали: 
«За» -девять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 

 
       По четвертому вопросу выступила медсестра школы Зайцева И.Б. 
 Она ознакомила с результатами медицинского осмотра детей. 
       Заболеваемость школьников в 2008 году: 
Нарушение осанки – 91 чел.                                ВСД  - 8 чел. 
Бронхиальная астма – 4 чел.                                ДЖВП  - 10 чел. 
Плоскостопие  -  12 чел.                                       Лейкоз  -  1 чел. 
Ожирение  -  5 чел.                                               Аденоиды – 2 чел. 
Хронический тонзиллит – 12 чел.                       ЗРР   -    2 чел. 
Вторичный дерматит – 1 чел.                              Миапия    -   12 чел.  
Хронический панкриатит – 4 чел.                       Сутулость   -   20 чел.  

  Диформация грудной клетки – 2 чел.                  Фимоз  -  2 чел. 
  Гипердинамический с-т – 7 чел.                           Сколиоз  -  25 чел.   
ИМВП  -  5 чел.                                                     ММД   -   5 чел. 
14 человек, имеющие заболевания, посещают СМГ. 



       В конце своего выступления медсестра школы Зайцева И.Б. сделала 
вывод: здоровье учащихся школы по сравнению с прошлым годом остается 
стабильным, улучшений не наблюдается.                                                              

            Решили: 
1. Принять к сведению результаты медицинского осмотра. 
2. Администрации школы скорректировать расписание уроков и исключить 
уроки физического воспитания после горячих завтраков. 

            Голосовали: 
«За» - девять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 

 
       По пятому вопросу слушали  Николаеву Н.В., директора школы. 

Директор школы Николаева Н.В. ознакомила с публичным отчетом по 
итогам учебного и финансового года, в котором она рассказала о реализации 
программы развития школы за 2006 - 2008 годы. 
            Решили: 
Утвердить публичный отчет директора школы. 
            Голосовали: 
«За» - девять человек    «Против» - нет    «Воздержались»   - нет 

 
 
 
 
Председатель УС   _____________________________ Ларионова Н. А. 
                                                           (подпись)     
 
 
 
     Секретарь            _________________________                 Седова Т. И. 

                                                             (подпись) 
 


